

☆☆ 会長挨拶 ☆☆

始平堂玄昌 会長

本日の会長挨拶は、この後の上期を振り返ってという事でお話をさせて頂きますので、理事会報告をさせて頂きます。12月5日定例理事会を行いました。退会会員の件が承認されました。台湾蘆洲歓迎例会の収支報告、11月25日～26日親睦旅行収支報告、12月16日子ども食堂クリスマスケーキ配布の件、次年度地区委員(追加)に、永野会員が地区ポリオプラス委員、始平堂会員が地区職業奉仕委員会委員長に推薦・承認となりました。



親睦の絆を基に奉仕へ向かっていく。広報公共イメージ向上委員会がHPのリニューアルに動いて12月15日にUPします。会員や、会員になってくれる方へのメッセージが入っています。会報委員会ですが、会報のあり方について検討しています。クラブ活性化委員会ですが、どのクラブにも負けない委員会だと思っています。社会奉仕委員会については、松ヶ丘地区への奉仕活動として学習支援など地域への貢献をしております。来年AF展があります。皆さんが実行委員ですのによりお願いします。国際貢献では、フィリピン国サンマルティン孤児院へバレーシューズの寄贈を行いました。次年度にも繋げていこうと考えています。親睦を中心に社会貢献をしていくクラブづくりを目指しています。皆で参加する、皆で楽しめるクラブになればと思います。

☆ 上期を振り返って ☆

始平堂玄昌 会長

今年度のRIのテーマ『CREATE HOPE in the WORLD』。地区のテーマ『Bring up Engagement』を掲げて今年度動いています。これらを踏まえてクラブのテーマを『貢献』としております。皆さんにも貢献という事を今一度考えてもらいたいと思ひ決めました。千葉幕張RCがクラブに貢献していくが社会奉仕への貢献、国際奉仕への貢献、世界平和への貢献に繋がっていけば良いと思ひます。自分のクラブの目の前の事に貢献する事によって、実は世界に繋がっているようなクラブづくりが出来ればという思ひで『貢献』というテーマにしました。生まれてきたからには何か貢献したいという思ひがあります。クラブへの貢献に関して、親睦委員会に関しては、親睦旅行や、例会開催に貢献して頂くことにより親睦が高められ、

☆ 上期を振り返って ☆

萬燈知永子 幹事

上期はすごく長い日々でした。7月は第3グループのクラブへの新年度挨拶を会長と回りました。8月はボーリング大会。親子3代夏祭りでは、神輿を担いだ楽しい思い出でした。広報公共イメージ向上委員会がHPのリニューアルを検討し12月にUPすることになります。9月は野球観戦。親睦委員長を中心に、会員の皆さんが一体となって楽しかったと言える上期であった。10月は地区大会。松ヶ丘中学校の公開授業。11月は、台湾蘆洲からの来日。皆さんの協力があり、盛り上がりました。



幕張RCは一つになっていると感じました。長野県への親睦旅行では、皆さんで楽しんだ旅行となりました。活性化委員会では、活性化の神髄までは学べていませんが、会長は天皇陛下のようなもの。幹事は総理大臣。実務をこなして、会長の考えをしっかりと把握しクラブを運営していくのが幹事の役割だと捉えました。色々な事が学べました。12月は忘年家族例会。クリスマスケーキの配布で上期の行事が終わります。親睦の絆があり、奉仕に繋がる。一人ひとりがクラブに貢献していく事が、全ての活性化に繋がり、皆さんの幸せにつながる。貢献という言葉を中心にしながら、活動しております。7月の就任時に全会員が必要とされていると感じてもらえる、共感しあえる仲間づくりをしていきたい。全会員参加型のクラブを目指していきたいと申し上げました。健康で笑顔が絶えない、幕張RCらしさを作っていきたい。協力をお願いします。

☆ 上期を振り返って ☆各委員長

クラブ管理運営委員会 永野知英 委員長

広報公共イメージ向上委員会、会報委員会、プログラム委員会、親睦委員会がうまく機能するようという思いで上期やってきました。委員会を縦割りにするのではなく横につなげられるようやっていきたい。



広報・公共イメージ向上委員会

行方孝一郎 委員長

会長・幹事、皆さんに支えられながら前に進んでいると感じています。12月15日から始動するHPですが、SNSなど時代にあった形を取り入れる事、クラブの活動を発信できる事、シンプルに更新できるものにしていきたい。



会報委員会

文字起こし機能付きのボイスレコーダーを導入しました。音を聞き返すよりは楽になりましたが、全ての音に変換されることによりまとめる作業に時間がかかる。

鈴木達矢 委員長



HPのリニューアル

に伴い、会報を一般公開する事が話題に上がっています。クラブが何をやっているか、又、クラブの特色を発信できる。気になる点は、載せるべきでない写真や、話した内容の問題など意識しなければならない事がある。ある程度方向性はまとまってきました。出来るだけ充実してコンパクトにまとめ情報発信をしていきたい。

委員会報告

永野知英 会長エレクト

本日、例会後に被選理事会を開催いたします。次年度、理事役員の方、ご出席のほどお願いいたします。

幹事報告

萬燈 知永子 幹事

次週は忘年家族例会です。皆様、よろしくお願いいたします。

《ニコニコBOX》

- ・ホームページお楽しみに！！ 始平堂会長
- ・上期あつという間でした。皆様のご協力に感謝いたします。下期もよろしくお願いいたします。萬燈幹事
- ・岩井田さん、お風呂のリフォームありがとうございました。吉田広行

12/12 合計¥9,000 累計¥469,000

出席率

日付	会員数	欠席	出席	出席率
12/12	30	4	26	86.67%
11/25	31	全員	登録	100.00%(確)

次回 (1/9) プログラム

新年夜例会 18:30 点鐘  
会場 ホテル ザ・マンハッタン



世界に希望を生み出そう

会長 始平堂玄昌 会長エレクト 永野 知英  
幹事 萬燈知永子 次年度 幹事 富山 保昭  
会報委員長 鈴木 達矢

例会場 TKP 東京ベイ幕張ホール  
Tel: 043-296-1112  
事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町 12-1 トーン千葉ビル 7F  
Tel: 043-245-3206 Fax: 043-245-7525  
E-mail :makuhari-rc@niik.jp HP: <http://makuhari-rc.jp>